

Ing. Harald MATSCHINER

zur Bewerbung als Kandidat zur
Bundespräsidentenwahl 2010:
**„Unser derzeitiges Polit-System ist
ungerecht,
intransparent,
dient nicht dem VOLK,
zur Bereicherung weniger.
Gewinne werden privatisiert
Verluste der Allgemeinheit aufgebürdet.“**



„ DAS RECHT GEHT VOM VOLKE AUS!“

Klein ist fein

Global denken – regional handeln

Gesunde Lebensmittel ohne Gentechnik

Erneuerbare Energien fördern statt Erdöl/-gasabhängigkeit

Nachhaltigkeit statt Gewinnmaximierung und Sozialdumping

Weitsicht, Transparenz, Chancengleichheit

Heimische Qualität - stärken der Regionen

Soziale Gerechtigkeit, gerechte Verteilung der Steuerlast

Einfache Gesetzgebung und Verträge

Neubewertung des EU – REFORMVERTRAGES

(Einschränkung der österreichischen Neutralität, drohende Wiedereinführung der Todesstrafe, Ermöglichung willkürlicher Abänderungen des Vertrages vom Europäischen Rat und der Kommission ohne Rückfragen an Nationalstaaten, u.v.a.m.)

Wenn nötig darf auch ein Austritt aus der EU kein Tabu sein!

Viele Menschen können etwas bewirken – wir haben die Wahl!

„Jede Generation sollte danach trachten, dass sie die Erde ein wenig besser an die nachfolgenden Generation übergibt.“